



Formado en 2017, se mostraron muy contentas con el debut local.

## Cuarteto Austral tendrá invitados de relevancia en su debut penquista

Cancamusa, baterista de los Bunkers, y Rodrigo "Peje" Durán, compositor y chelista de la Orquesta Sinfónica, entre otros; serán parte de los invitados del único concierto del Cuarteto Austral en Concepción. Esto, más allá del rol que sus cuatro integrantes tienen en los shows acústicos, que la banda de los hermanos Durán y López están realizando en la capital regional.

El ensamble docto/popular con raíces en la música latinoamericana, realizará hoy, a las 19 horas, una presentación, en el Auditorio del Colegio Médico, con entrada es liberada.

Fundado en 2017, el cuarteto se ha caracterizado por el cruce autoral de estos sonidos, en una jornada debut que -dijeron- las tiene muy motivadas "Emocionadas de tocar por primera vez en Concepción, donde tendremos invitados sorpresa", anotaron las

integrantes que completan la agrupación: Makarena Mendoza (violínista de Talcahuano) Javxa Flores (violín), Priscilla Valenzuela (viola) y Valentina del Canto en violonchelo.

Concebido en dos partes, en la primera presentarán obras de cinco compositores nacionales contemporáneos: Claudio Pérez Llaiquel, Francisca Buendía, Juan Antonio "Chicoria" Sánchez, Lucía Jiménez y Rodrigo "Peje" Durán. La segunda, en tanto, será para el "Cuarteto de cuerdas N° 1" del brasileño Heitor Villa-Lobos.

En este programa, indicaron, incluyeron dos obras que fueron escritas para el Cuarteto Austral por Pérez Llaiquel y Buendía. "Especialmente, nos gusta destacar a las compositoras chilenas", sumaron en referencia a la pieza que van a tocar de Lucía Jiménez, joven compositora radicada en Barcelona, España.